



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DE
TABASCO

17/09/2023

LEGISLATIVO



Maussan agradece al Senado por la iniciativa de Ley para los Fenómenos Anómalos No Identificados

Luego de encabezar la audiencia OVNI en San Lázaro, el periodista y ufólogo Jaime Maussan agradeció al Senado por la iniciativa para de Ley para los Fenómenos Anómalos No Identificados para el Sector del Derecho Espacial Ultraterrestre. Maussan compartió la noticia en su cuenta de X, en donde le agradeció al senador Alejandro Armenta por este impulso.

<https://www.diariodetabasco.mx/escenario-politico/2023/09/16/maussan-agradece-al-senado-por-la-iniciativa-de-ley-para-los-fenomenos-anomalos-no-identificados/>